



コミュニティ・スクールだより

令和6年12月

第21号

コミュニティ・スクール

(田原市立福江中学校)

学校運営協議会と中学生との座談会

8月1日(木)に生徒の代表と協議会委員さんとの座談会を行いました。テーマは「福江中に期待すること、地域に期待すること」

高校ともっと交流してはどうか

体育館にエアコンがあるといい

小学校と比べて地域の人とのかかわりが減った気がする

学校の中で安らげる場所があるといい

地域に中高生のたまり場が欲しい



熟議へ



- ・子供たちの声を聞くことも大切だから、学校運営の協議に参加させていってはどうか？
- ・学校の行事にもっと地域の大人が入るような形にしていってはどうか？
- ・学校運営協議会では、「こんな子になってほしい」を共通項として熟議していくと良い方向性が出てくるのではないかと？

～第2回学校運営協議会 8/21 (水) より～

市民館主事さんにも聞きました！

- ・サンキュー福江はよかったから復活してほしいなあ…
 - ・中学生が地域の行事に参加してくれるとよいのだけれど…
- ～地域コーディネータと市民館主事さんたちの研修会 9/9 (月) より～



渥盛協働本部活動 今後の予定日

1月20日(月) 13:30～

2月10日(月) 13:30～

3月17日(月) 13:30～

F スポ2024！ 地域の方といっしょに



9月25日(水) F スポ2024を開催しました。CS種目として校区対抗のスポーツ玉入れ「アジャタ」を行いました。自分の住む地域の方と一緒に活動したり、自分の住む地域を応援したりしました。今年度の優勝は、福江校区でした。

F スポには、PTAや福江高校の生徒も参加しています。いろいろな大人と関わることで地域を愛する心が育まれています。



2年生が全行程約26kmの**立志歩行**(地域と共に創る行事)を、3月13日(木)に実施します。福江中校区を歩きます。生徒を見かけたら応援してください。